

**PRESUME APOYO DE SANDRA CUEVAS**  
**Arremete alcaldía**  
**contra locatarios**  
**por denunciar a**  
**administradora**  
**del mercado Juárez**

**ELBA MÓNICA BRAVO**

Entre empujones y la movilización de decenas de policías capitalinos, así como de personal de Protección Civil, empleados que llegaron en al menos cinco motonetas y uniformados contratados por la alcaldía Cuauhtémoc conocidos como *Muralla*, concluyó la protesta de locatarios del mercado Juárez que denunciaron a la administradora, Diana Palma Álvarez, de presuntos actos de “corrupción, prepotencia y abuso de autoridad”.

Los comerciantes relataron que “invitaron” a dialogar a Palma Álvarez –quien presume contar con el apoyo de la alcaldesa, Sandra Cuevas– sobre la situación del mercado, que la semana pasada cumplió 66 años, pero la mujer, dijeron, se negó y llamó a personal de Protección Civil y a la policía adscrita a la alcaldía para decir que los comerciantes la habían privado de su libertad.

Entrevistados en el mercado, aunque prefirieron omitir sus nombres, dijeron que los uniformados de *Muralla* “nos intimidaron, nos querían subir a las patrullas porque la administradora decía que la teníamos secuestrada y la habíamos lesionado, cuando eran puras mujeres y no la tocaron para nada”.

Los vendedores decidieron bloquear avenida Chapultepec en protesta por las acciones de Palma Álvarez, lo que derivó en un conato de riña cuando los *Muralla* querían detener a algunos locatarios que acusó la administradora; además, llegaron uniformados de sector y de la Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

“Empujones hubo de los policías de *Muralla* y auxiliares de la alcaldía, pero detenidos no porque no nos dejamos; hasta llegó un ca-

mión de granaderos. Ni siquiera con los narcos se ponen así y con nosotros sí. Adentro del mercado había como 20 de *Muralla* y afuera más de 80 policías”, dijeron.

Acusaron a la administradora de vender una parte del área común de los lavaderos a un comerciante, que habilitó el espacio como bodega; además, “ejerce abuso de autoridad al prohibir a algunos de los compañeros abrir sus locales, que han tenido inactivos por el fallecimiento de algún familiar; no nos deja trabajar, cobra cuotas si alguien quiere hacer alguna mejoría en su local; hasta para poner un clavito hay que avisarle”.

Denunciaron que la administradora “apartó todo el mobiliario” que montó el canal HBO en la calle Turín para promover los 25 años de la serie *Sex and the City*, y que donó a los locatarios, entre estantes de acrílico, muebles, triplay, decoración artificial, paredes y cubetas.

También la acusaron de “falta de transparencia” de los recursos que dicha televisora entregó a la mesa directiva del mercado por las afectaciones económicas que causaron al cerrar tres de las 11 puertas durante dos fines de semana.

Por la tarde, en un comunicado la alcaldía acusó a los locatarios de privación ilegal de la libertad, lesiones y violencia de género en contra de la administradora del mercado Juárez.

